



Polémica en sus declaraciones y con la determinación que la caracteriza, Chavela Vargas, intérprete de compositores como José Alfredo Jiménez y Cuco Sánchez, dijo en entrevista que en la actualidad las disqueras "inducen a los jóvenes a hacer babosada y media y a tocar porquerías", aunque,

en contraste, ella sigue llegando a los corazones de la juventud, porque también "tienen cierto dolor en el alma, cierto pesar". Chavela Vargas se presentará en el Auditorio Nacional el próximo martes

■ Foto Cristina Rodríguez

ESPECTÁCULOS / 10